
　議題

①学校運営協議会の会長及び副会長の選出

②令和２年度学校運営の基本方針について

④第６期きのくに教育審議会答申について

　議論した主な内容

　第１回運営協議会のようす

③学校の現状について

　令和２年度　第１回【９月１７日（木）】

⑤次回の協議題について

⑥その他

　出席者：委員６名、学校関係者３名、傍聴人０名

①会長及び副会長の選任

②学校運営の基本方針（教育方針・目指す生徒像・目指す学校像）を校長が説明

　し、承認された。

➂本校の現状について校長が説明した。

　特に、コロナウイルスによる休業の生徒への影響、部活動や進路実績等につい

　て説明した。

④第６期きのくに教育審議会答申について

【意見交換した内容】

・過去の学校作りからの継承が続き、教職員の危機感が少なくなってきているよ

　うに感じる。

・教職員の生徒に対する暖かみが感じられる。高校選びはブランド選びではなく

　中身で選ぶことのできる魅力作りを。

・地域にある学校として必要である。

・今後、中学生の高校の選択肢が減っていくのが気になる。

・体育部活動の活発なところをさらに生かすことのできる学校になっていけば。

・退学・転学等を減らす方策に一工夫が必要ではないか。

・学校の魅力が過去に比べて減ってきているのではないだろうか。　等
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